



Entrevista / Jorge Carlos Ramírez (Senador – PVEM)

(AZUCENA URESTI)

“Son seis los candidatos, cuatro son seleccionados por el Consejo de Morena y los otros dos son sugeridos por el CEN, que incluyen primero a los que resulten propuestos por los partidos aliados, es el caso de su servidor. En un comunicado, Mario Delgado dice que posteriormente, para la gente de Morena y para todos, habrá una encuesta de conocimiento. Yo creo que soy el propuesto por el PVEM y eso tiene que sujetarse a los criterios que pone Morena. Sobre la publicación de Rubén Moreira que escribió en su Twitter ‘así lo recibieron’, no tendría por qué reírse ¿yo qué le he hecho a Moreira? Me sorprende, pero yo prefiero recordar las cosas buenas.

<https://drive.google.com/file/d/1EtBmTeInnUQ5x9KqcRVWAdCR2noHmsii/view>